BACKSTAGEPRO R SOUNDCHECK

präsentieren

die interessantesten Newcomer

Bands ohne Ende

Im Internet gibt es viele Möglichkeiten, die Bekanntheit seiner Musik zu erhöhen. Man kann Band-Seiten bei sozialen Netzwerken erstellen, Songs und Videos hochladen. Diese Möglichkeiten bieten sich jedoch fast jedem Musiker. Um aus der Masse herauszustechen, bekommen jeden Monat ausgewählte Bands die Chance auf ein Band-Portrait im SOUNDCHECK-Magazin. Bewerben könnt ihr euch unter backstagepro.regioactive.de/soundcheck-magazin

Coal Creek



- Mail
- coalcreekband@gmail.com
- > Homepage www.coalcreek.de
- www.facebook.com/coalcreekband > Facebook

ass sich sperriger Heavy Metal mainstreamtauglich verpacken lässt, beweisen Coal Creek mit einer Mischung aus eingängigen Refrains mit hohem Ohrwurmpotenzial und komplexen Songstrukturen. Irgendwo zwischen Poprock und Heavy Metal siedelt sich der Sound der Jungs an. Ihre Schwerpunkte liegen ganz klar auf durchdachtem Songwriting und aussagekräftigen Texten. Ihr Klang zeichnet sich durch prägnante, tiefe Gitarrenriffs und straightes, kompromissloses Drumming aus. Durchsetzungskräftige Vocals werden von wohldurchdachten Zweitstimmen begleitet. Mit der Veröffentlichung ihres Debütalbums soll auch die Zahl der jährlichen Auftritte steigen. In den sozialen Netzwerken Facebook, Youtube und Instagram wird bereits kräftig die Werbetrommel gerührt. Coal Creek bringen viel Energie und Dynamik auf die Bühne und machen dank ihres vielfältigen musikalischen Hintergrundes einem breit gefächerten Publikum Spaß. Wollt ihr mehr zu Coal Creek wissen, surft einfach unter www.backstagepro.de/coalcreek

My Best Antic



- Mail
- mybestantic@gmail.com
- Homepage
- mybestantic.com
- Facebook
- www.facebook.com/mybestantic

Iternative Rock kann ja viel bedeuten. Im Falle von My Best Antic steht es für hymnenhafte, rhythmisch detaillierte Powerlieder, die Mitnickcharakter haben. Dennoch zieht sich durch die Lieder eine melancholische, geheimnisvolle Düsternis, die den Songs eine dritte Dimension verleiht und den Sound der Band prägt. Seit 2014 machen die vier Dresdner, die sich teilweise seit ihrer Schulzeit kennen, gemeinsam die Bühnen der Republik unsicher. Schon zwei EPs ließen sie auf die begeisterte Fangemeinde los. Die erste, "Takeoff&Landing", entstand kurz nach der Bandgründung und bündelt die Energie und überschüssige Kreativität, die man als Band kurz nach dem Start nun einmal hat. Kürzlich kam die zweite EP "Sirens" hinzu, die sich durch ihren langen Reifungsprozess auszeichnet und als Konzept-EP beschrieben wird, die über alle Songs hinweg eine Geschichte erzählt. My Best Antics Publikum besteht größtenteils aus Jugendlichen und Studenten, die sich im fesselnden "leise-lauten" Klang wiederfinden. Mehr Infos zu My Best Antic findet ihr unter www.backstagepro.de/mybestantic